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Ata da 33ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 33ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 10 DE JUNHO DE 2014 

DVD A32/2014 
 

Aos dez dias do mês de junho de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a TRIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
– 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) e Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias). Às quinze horas e cinco minutos, o Vereador 
Evilasio Santana Santos (Bahia) assume a presidência e declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), José Miguel de Carvalho (Zé 
Miguel), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa). APROVADA a Ata da 31ª Sessão Ordinária, realizada em 03 de junho de 2014; da 
16ª Sessão Solene, realizada em 04 de junho de 2014; e da 32ª Sessão Ordinária, 
realizada em 05 de junho de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: CÂMARA MUNICIPAL DE 
MAUÁ (6701) Encaminha cópia da Moção 21/2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 845/14 (6694) Encaminha balancetes referentes a 2013 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 847/14 (6695) Encaminha balancetes referentes ao período de janeiro a 
abril de 2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
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SRS. VEREADORES]; 1331/10 (6797) Encaminha PL 44/2014, que altera os arts. 20, 23, 
30, 41, 75 e 96 da Lei n. 9.267/2010, que dispõe sobre a Política Municipal de Atendimento 
aos Direitos da Criança e do Adolescente, sobre o Conselho Tutelar, o Fundo Municipal da 
Criança e do Adolescente e o Orçamento da Criança e do Adolescente, consolidando a 
legislação vigente em Santo André, e dá outras providências [ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA, FINANÇAS E EDUCAÇÃO]; 1878/13 (6798) Resposta à Cota 16/2014, referente 
ao PL 33/2014, que dispõe sobre a limitação quanto à emissão de sons e ruídos 
provenientes de veículos de todas as espécies no Município de Santo André, e dá outras 
providências [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]. SEMASA 06/14 (6690) Encaminha 
cópia do Edital de Tomada de Preços 02/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 06/14 (6691) Encaminha 
cópia do Edital de Pregão Presencial 45/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 06/14 (6702) Encaminha 
cópia dos Editais de Pregão Presencial 43 e 44/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 06/14 (6703) Encaminha 
cópia do Edital de Pregão Presencial 46/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 1235/13 (6721) Indicação 
para limpeza e manutenção dos bueiros em toda extensão da Av. Capuava, Vila Homero 
Thon; 855/14 (6722) Indicação para limpeza e capinação em toda extensão da Rua Alberto 
de Farias, Vila Guaraciaba; 856/14 (6723) Indicação para poda da árvore localizada em 
frente ao n. 71 da Rua Catende, em frente ao n. 71, Vila Progresso; 660/13 (6724) 
Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Clementino Fraga, 
Condomínio Maracanã; 2152/13 (6725) Indicação para poda da árvore localizada em frente 
ao n. 192 da Rua Alencastro, Vila América. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA) 2674/13 (6704) Requerimento de informações referente à construção do Conjunto 
Habitacional Catiguá, localizado na altura do n. 90 da Rua Catiguá, Parque Erasmo 
Assunção; 1597/13 (6705) Indicação para tapar o buraco existente em frente ao n. 261 da 
Rua Argentina, Parque das Nações; 384/14 (6706) Indicação para recapeamento asfáltico 
em toda extensão da Rua Calábria, Vila Helena; 756/13 (6707) Requerimento de 
informações referentes à situação fiscal do terreno localizado na Av. Pereira Barreto, 2000, 
Jardim Stella; 756/13 (6708) Indicação para notificar o proprietário para que efetue a 
limpeza e o fechamento do imóvel localizado na Av. Pereira Barreto, 2000, Jardim Stella 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 715/13 
(6765) Indicação para limpeza e capinação do terreno localizado ao lado do n. 135 da Rua 
Vinhedo, Jardim Santo Antonio; 860/13 (6766) Indicação para implantação e manutenção 
da sinalização em frente à Instituição Assistencial e Educacional Dr. Klaide; 341/14 (6767) 
Indicação para melhorias na EMEIEF Professora Terezinha Monteiro de Barros Nosé, 
localizada na Rua João Fernandes s/n, Bairro Jardim; 416/13 (6768) Indicação para 
implantação de lombofaixa na Rua das Maravilhas, nas proximidades da EMEIEF Vereador 
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Manoel de Oliveira, Jardim das Maravilhas; 1569/13 (6769) Indicação para efetuar o 
recapeamento asfáltico ao longo da Rua Algeciras, Jardim das Maravilhas; 1386/05 (6770) 
PLCM n. 106/14, que dispõe sobre a obrigatoriedade da instalação de brinquedos 
adaptados para os portadores de deficiência física nos parques de diversões públicos e 
privados no Município de Santo André e dá outras providências [ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E CIDADANIA]; 526/14 (6771) Emenda Modificativa ao PL n. 75/14, que dispõe 
sobre a denominação da Viela 84 da Av. das Nações, 564, Parque Novo Oratório, como 
Viela Antonio Camoti [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS as proposituras 
pela autora]. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 854/14 
(6716) Indicação para capeamento asfáltico em toda extensão da Rua Bororés, Vila 
Progresso; 703/13 (6717) Indicação para serviço de desratização na Travessa Vasco da 
Gama, Vila João Ramalho; 703/13 (6718) Indicação para instalação de pontos de 
iluminação na passagem de acesso para a Viela Vasco da Gama, situada na Rua Vasco 
Fernandes Coutinho, entre os números 299 e 345, Vila Rica; 43/13 (6719) Indicação para 
operação tapa-buraco na Rua Henrique Dias, altura do n. 53-A, Bairro Sítio dos Vianas; 
56/13 (6720) Requerimento de informações acerca do Protocolo n. 10770/13, Processo n. 
40604/2013-6, sobre a sinalização, com pintura das lombadas próximas à Creche Prof. 
Jorge Guimarães L. da Costa, localizada no entroncamento das Ruas da Escola, Regente 
Feijó e Av. São Tomás Mouro, 107, Bairro Sítio dos Vianas. VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 870/14 (6778) Indicação para instalação de 
lixeiras no entorno da Capela Maria Imaculada, localizada na Rua Fenícia, esquina com a 
Rua Batávia, Parque Novo Oratório; 1017/13 (6779) Indicação para efetuar operação tapa-
buracos na Rua Costa Rica, em frente ao n. 53, Parque das Nações; 484/13 (6780) 
Indicação para proceder à pintura de sinalização de solo para uso das autoescolas na Rua 
das Aroeiras, entre os números 500 a 520, Bairro Jardim; 836/13 (6781) Indicação para 
vistoria no imóvel localizado na Rua Madagascar, 523, Parque Oratório; 1018/13 (6782) 
Indicação para recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Lombroso, Vila Curucá. 
VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 3408/13 (6760) 
Requerimento de informações acerca do número de fiscais responsáveis pela atividade 
comercial na cidade, bem como o nome do responsável imediato pela atividade; 866/14 
(6761) Indicação para realizar a manutenção e/ou substituição dos equipamentos das 
academias ao ar livre instalados nos parques e praças da cidade; 638/14 (6762) Indicação 
para desratização nas imediações da Rua Paquequer, especialmente próximo à 
confluência com a Rua Alice Costa, Bairro Campestre; 867/14 (6763) Indicação para 
desratização nas imediações da Rua Matias da Cunha, Vila Alto de Santo André; 1162/13 
(6764) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar reiterando a 
solicitação de intensificação de policiamento ostensivo a pé e motorizado no entorno do 
campus da UFABC – Universidade Federal do ABC de Santo André, no Bairro Bangu, 
especialmente nas Ruas Abolição, Oratório e Santa Adélia, bem como no trajeto da 
Universidade até o terminal de trem e ônibus [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1922/13 
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(6793) Indicação para urbanização e revitalização de praça localizada entre as Ruas 
Itanhaém, Maranguape e Tupã, Parque João Ramalho; 873/14 (6794) Indicação para 
demarcação de vagas para embarque e desembarque de deficientes e pintura de faixa 
para pedestres na Rua das Silveiras, Vila Guiomar; 874/14 (6795) Requerimento ao 
Comandante do 10º Batalhão da Polícia Militar para reforço nas rondas ostensivas no 
Parque Jaçatuba. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA) 1666/13 (6755) Indicação para reposição de medicamentos na Unidade Básica 
de Saúde do Bairro Centreville; 593/14 (6756) Indicação para pintura da faixa para 
travessia de pedestres localizada na Rua Atabasca, altura do n. 470, Jardim Santo Alberto; 
1109/13 (6757) Indicação para pintura da faixa para travessia de pedestres localizada na 
Rua Haiti com a Rua Lituânia, Parque Novo Oratório; 3377/13 (6758) Indicação para 
colocação de lombofaixa na Rua Uruguaiana, em frente ao Instituto de Educação Infantil 
Village, Vila Alzira; 1442/13 (6759) Indicação para tapar buraco localizado na Rua Gana, 
em frente ao n. 770, Parque Novo Oratório. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO 
(JOSÉ DE ARAUJO) 860/14 (6737) Indicação para colocação de uma placa de proibido 
estacionar na Av. Brasil, em frente ao n. 29, Parque das Nações; 861/14 (6738) PLCM n. 
105/14, visando a denominar de “Ivo Thomaz de Oliveira”, a área de lazer situada ao longo 
da Rua Rio Claro, no Conjunto Residencial Inocoop de Camilópolis, composta pelos lotes 
de Classificação Fiscal números 08.234.026, 08.234.027, 08.234.028 e 08.234.029 [À 
COMISSÃO DE JUSTIÇA]. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO 
FILHO – MONTORINHO) 3423/13 (6801) Indicação para vistoria em calçada da Rua Luís 
Armstrong, altura do n. 1180 da Av. Valentim Magalhães, Bairro Centreville; 2030/13 
(6802) Indicação para tapar os buracos em toda extensão da Av. Guaratinguetá, Jardim 
Alzira Franco; 377/13 (6803) Indicação para fiscalização na Rua Margarida, altura do n. 98, 
Vila Vilna, com o objetivo de coibir que caminhões fiquem estacionados permanentemente 
na via pública; 439/13 (6804) Indicação para que sejam tapados buracos na Rua Bresser, 
altura do n. 357, Parque Erasmo Assunção; 408/13 (6805) Indicação para que sejam 
tapados buracos em toda extensão da Rua Bertioga, Jardim Alzira Franco. VEREADOR 
LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 857/14 (6729) Indicação para 
realizar limpeza e capinação da calçada que fica localizada na Rua Silva Jardim, Bairro 
Santa Terezinha; 1855/13 (6730) Indicação para realizar operação tapa-buraco na Rua 
Moema, 175, Jardim Alvorada; 858/14 (6731) PLCM n. 104/14, visando a denominar o 
CREAS – Centro de Referência de Assistência Social como CREAS Zilda Arns Neumann, 
situado na Rua Carijós, 300, Vila Alzira [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 256/13 (6732) 
Indicação para redução do passeio de ônibus do Terminal Vila Luzita, localizado na Av. 
Mario de Toledo de Camargo. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO 
(LUIZ ZACARIAS) 862/14 (6739) Indicação para adequação viária na Av. Gago Coutinho, 
Rua Ilhabela e no entorno da Praça Lisboa, Vila Palmares; 863/14 (6740) Indicação para 
manutenção em área pública localizada na Rua Sete de Junho, Vila Guiomar; 1626/13 
(6741) Indicação para instalação de semáforo para travessia de pedestres na Av. Queiroz 
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Filho, no cruzamento com a Rua Giovani Gronchi, Jardim Ipanema; 864/14 (6742) 
Indicação para adequação na sinalização horizontal da Av. Dom Pedro II, na confluência 
com a Rua Alegre; 3059/13 (6743) Requerimento de informações referentes ao elevador 
instalado na Unidade de Pronto Atendimento da Vila Sacadura Cabral [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) E DIVERSOS VEREADORES 154/14 (6733) Requerimento visando a inserir 
em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Sérgio Pissolatto. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 859/14 (6734) Indicação para 
limpeza do passeio público na Rua Santa Branca com a Rua Tordesilhas, Bairro Santa 
Terezinha; 3164/13 (6735) Indicação para viabilizar melhor fluxo de automóveis na entrada 
e saída de alunos na Rua Franco da Rocha, em frente ao n. 61, Vila Junqueira; 105/13 
(6736) Indicação para maior fiscalização na proibição de tráfego de caminhões na Rua 
Giovanni Gronchi com Rua Procópio Ferreira, Jardim Ipanema [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. VEREADOR ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 1603/13 (6784) Indicação para contenção de 
vazamento de água próximo a um bueiro localizado na Praça do Carmo, entre a Catedral 
Nossa Senhora do Carmo e a Concha Acústica, Centro; 872/14 (6785) PLCM 108/14, que 
dispõe sobre a criação do Programa Municipal de Incentivo Fiscal de Apoio ao Bem-Estar 
Animal, e dá outras providências [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DE SAÚDE]; 220/14 
(6790) Emenda Modificativa ao art. 1º do PLCM 17/14 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]. VEREADOR JOSÉ MIGUEL DE CARVALHO (ZÉ MIGUEL) 1064/13 (6598) 
Indicação para remoção da árvore localizada na Rua Hipólito da Costa, Parque Erasmo 
Assunção; 1451/13 (6599) Indicação para instalação de placas indicando o dia e o horário 
das feiras livres nos logradouros; 850/14 (6600) Indicação para recapeamento asfáltico na 
Rua Antonio Sebastião Esquarize, Jardim Rina; 868/14 (6773) Indicação para limpeza, 
capinação e desratização no terreno localizado na Rua Tarumã, esquina com a Rua 
Tamborello, Jardim Alzira Franco; 868/14 (6774) Indicação para prolongamento do muro 
de arrimo no entorno do terreno localizado na Rua Tarumã, esquina com Rua Tamborello, 
Jardim Alzira Franco; 306/13 (6775) Indicação para instalação de placas de sinalização de 
logradouros em diversas regiões do município; 2873/13 (6776) Indicação para construir 
uma área esportiva em um terreno pertencente à municipalidade localizada na Rua Asa 
Branca, esquina com a Rua Metrópolis, Parque Capuava; 869/14 (6777) PLCM 107/14, 
que dispõe sobre a proibição da entrada de menores de idade em festas com consumo de 
bebidas liberadas, conhecidas como Open Bar, na cidade de Santo André e dá outras 
providências [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 871/14 (6783) Indicação para construir uma 
praça ou uma área de lazer em um terreno de propriedade da Prefeitura de Santo André, 
localizada na Rua Antonio Sebastião Esquarize, esquina com a Rua Tamborello, Jardim 
Alzira Franco. VEREADORES JOSÉ MIGUEL DE CARVALHO (ZÉ MIGUEL), IVANILDO 
PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS VEREADORES 851/14 (6601) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Congratulações ao Acadêmico Sr. 
Sebastião Geraldo Ferreira Gomes como novo membro da Academia de Letras da Grande 
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São Paulo. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 
852/14 (6709) Indicação para pintura de faixas de sinalização de solo para travessia de 
pedestre e contínua no entroncamento da Rua Joivile com a Rua Cruz Alta, Vila Helena; 
664/13 (6710) Indicação para implantar equipamento de academia ao ar livre na Praça 
Oscar Klein, localizada entre as Ruas Teófilo Otoni e Epitácio Pessoa, Jardim Utinga; 
3111/13 (6711) Indicação para pintura da lombada existente na Rua Chuí, altura do n. 555, 
Vila Pires; 853/14 (6712) Indicação para serviços de desobstrução e desratização nos 
bueiros da Rua Cabreúva, Vila Lucinda; 2692/13 (6713) Indicação para efetuar reparo na 
rede de energia elétrica e troca de luminárias no trecho da Rua Bizâncio com Travessa 
Baltazar, Jardim Santo André. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO 
LÔBO) 522/13 (6749) Indicação para finalizar as obras de pavimentação após os serviços 
de canalização de águas pluviais realizados na Rua Taubaté e imediações, Bairro 
Camilópolis; 1225/13 (6750) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Orlando Silva, 
no Conjunto Habitacional INOCOOP, Bairro Camilópolis; 245/13 (6751) Indicação para 
colocação de caçambas para coleta de lixo na Rua Aníbal com Marginal Cassaquera, Vila 
Homero Thon; 836/14 (6752) Indicação para pintura de sinalização de solo (faixas para 
travessia de pedestres) em toda a extensão da Rua Maria Cristina, especialmente nas 
proximidades da escola municipal existente no local, Jardim Santo Antonio; 3496/13 (6753) 
Indicação para conserto do asfalto na confluência da Praça Pastor Nestor Felipe Rodrigues 
com Ruas Cafelândia e Rinópolis, Jardim Alvorada. VEREADOR FRANCISCO DUARTE 
DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1522/13 (6714) Indicação para que o horário da linha 
municipal AL-114, que trafega na Rua Cervo do Pantanal, Bairro Recreio da Borda do 
Campo, seja estendido até as 00:00h; 622/14 (6715) Requerimento encaminhando abaixo-
assinado dos moradores das proximidades da viela existente entre os números 495 e 513 
da Rua dos Bambus, que faz ligação com a Rua Dias da Silva, Vila Junqueira, que 
solicitam a colocação de obstáculos tipo “pontaletes” em suas extremidades. VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 211/13 (6744) Indicação para 
transferir a caçamba de coleta de resíduos localizada próxima ao campo de futebol da 
Pintassilva, Parque Miami; 1363/13 (6745) Indicação para instalar iluminação pública na 
extensão da Rua Rio Cassiopore, Parque Miami; 1627/13 (6746) Indicação para 
transferência do ponto de parada de ônibus localizado na Rua Ibirapitanga, Vila Pires; 
865/14 (6747) Indicação para avaliação técnica e correção de trânsito na Rua Xingu, Bairro 
Valparaíso; 498/13 (6748) Indicação para vistoria técnica e retirada de árvore localizada na 
Rua Minerva, Vila Suíça. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) 874/13 (6786) Requerimento ao Superintendente da Vivo S.A. de realocação de 
caixas de distribuição de linhas instaladas em frente ao n. 847 da Rua dos Ciprestes, 
Jardim Irene; 1004/13 (6787) Indicação para operações de fiscalização de trânsito na Rua 
Jericó s/n, ao lado da E.E. Dr. Generoso Alves de Siqueira, Vila Vitória; 875/14 (6788) 
Indicação para limpeza, capinação e urbanização de viela localizada em frente ao n. 274 e 
ao lado do n. 301 da Rua Romano Tognato, Jardim Irene; 2652/13 (6791) Requerimento 
de cópia de gravação do atendimento da central do SAMU para ocorrência de 09 de junho 
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de 2014, entre 14h25min e 15h10min na Rua Sagres, ao lado do n. 582, Jardim Guarará; 
2652/13 (6792) Requerimento de informações precisas sobre o serviço de atendimento do 
SAMU no município [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. DIVERSOS 
VEREADORES 527/13 (6799) Requerimento visando a incluir na presente Ordem do Dia o 
PL 39/14 – Proc. 1734/09 [APROVADO]. Após a leitura, as Indicações foram 
encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 
16h13min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PSB PV SOL PTB PMDB PRP DEM 
PRB PROS PT PDT]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – 
Primeiramente diz que corrobora com algumas falas do Vereador Tonho Lagoa, mas 
entende ser injusto dizer que nada está sendo feito acerca do trânsito na cidade, pois 
vários pedidos de vereadores estão sendo encaminhados e intervenções importantes vêm 
ocorrendo sistematicamente a fim de facilitar o trânsito. Registra ainda que o Secretário 
vem fazendo gestões junto ao Gabinete do Prefeito sobre a possibilidade de contratação 
de agentes de trânsito, cuja presença nas ruas é importante para coibir infrações de 
trânsito. Considera que a questão dos uniformes passou do tolerável, solicita que a 
Administração esclareça os motivos da não distribuição dos uniformes até agora e que o 
Prefeito tome providências urgentes para que os alunos na rede municipal ensino recebam 
seus uniformes. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – 
Reconhece a ótima gestão do Prefeito Carlos Grana e de seu secretário na área da saúde. 
Registra sua indignação com o atendimento do SAMU, pois uma pessoa passou mal na 
Rua Sagres (conforme exibição de fotos), e o SAMU demorou a prestar socorro, o 
vereador ligou para a central, falou com a Dra. Ana Claudia que não teve cuidado em 
atendê-lo de forma coerente como deve ter um profissional que presta esse tipo de serviço. 
Finaliza dizendo que apresentou requerimento para que o Prefeito encaminhe a esta Casa 
a gravação do atendimento dessa moça ao vereador e aos demais munícipes atendidos 
por ela, pois esse é um atendimento primordial para as pessoas que fazem uso desse 
serviço emergencial. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – 
Sobre a questão da segurança, registra que foi parabenizar a Comandante do CPA/M6, a 
Coronel Cláudia Rigon, pela promoção e competência, em um cargo de extrema 
relevância, pois comanda os sete municípios do ABC. Em seguida, cita que a Comandante 
disse que conversará com os sete prefeitos, pois quer fazer um bom trabalho, em especial 
na área de monitoramento eletrônico, que é uma área para onde a segurança tem 
caminhado. Em seguida fala que as imagens captadas pelos municípios, bem como as 
captadas pelo Estado devem fazer parte de um sistema unificado, trabalhando em parceria 
com a Polícia Militar, a fim de garantir maior rapidez no trabalho da Polícia para coibir cada 
vez mais a ação dos bandidos. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS) – Considera sério o episódio citado pelo Vereador Toninho e precisa ser 
apurado, ressalta que o trabalho dos técnicos do SAMU é de excelência, mas que a 
demanda é grande e a demora na chegada ao local de atendimento ocorre de fato e é 
grave, pois pode levar a pessoa a óbito e sugere seja reavaliada a logística das 
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ambulâncias para evitar que episódios como o narrado pelo vereador Toninho continuem 
acontecendo na cidade. Em seguida registra que fez requerimento pedindo informações 
diversas e cobrando a Administração pela demora na entrega dos uniformes, bem como 
quer respostas pelo atraso no fornecimento do material pedagógico, pois foi informado que 
somente ontem a Escola Mariângela Ferreira recebeu esse material. Finaliza 
parabenizando o trabalho que está sendo desenvolvido na sinalização de praças e espera 
que essas intervenções ocorram também na região do vereador Tonho Lagoa. O Vereador 
José Francisco de Araujo (José de Araujo) informa que o PMDB passa o tempo para a 
Bancada do PT. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – 
Parabeniza o excelente trabalho de um médico do Programa Mais Médicos no Jardim 
Santo André, sempre muito atento aos seus pacientes, realizando visitas aos núcleos 
residenciais. Comenta que o Vereador Bahia, apesar de criticar inicialmente, também está 
acompanhando e fiscalizando o trabalho dos médicos, ou seja, cumprindo sua função de 
Vereador. Parabeniza o Executivo pelo aumento de 100% dos leitos de UTI no Centro 
Hospitalar Municipal, no entanto, não suficiente para atender à população andreense, 
tendo em vista que muitos pacientes de outras cidades buscam atendimento em nossa 
cidade. Conclama esta Casa a colaborar com a Administração pela melhoria na saúde. 
Fala ainda de indicações que ainda não foram atendidas pelo Departamento de Trânsito e 
pede empenho dos responsáveis. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE). VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Fala à Dra. Ana Claudia, médica do SAMU, que não quis 
prestar atendimento a um munícipe, que seja mais consciente do seu trabalho e honre seu 
salário e não leve seus problemas pessoais ou sentimentais para o trabalho. Diz ao 
Vereador Tonho Lagoa que a Secretaria de Trânsito está sob a responsabilidade do 
Secretário Paulinho Serra e que as coisas tendem a melhorar. Parabeniza o Projeto Mãe 
Canguru implantado no Hospital da Mulher e o empenho do Executivo. Pede ainda que os 
Secretários cumpram seu trabalho, lamentando pela demora na entrega dos uniformes. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR 
MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – Concorda com o 
Vereador Luiz Zacarias de que o SAMU presta serviço de excelência na urgência e 
emergência médica e preza pela qualidade no atendimento, mas também entende a fala 
do Vereador Toninho de Jesus sobre a atuação indigna de uma profissional deste serviço. 
Entende que quando se trata de salvar vidas, não dá para aguardar muito tempo, por isso 
deixa o apoio para investigação dessa denúncia, pois um funcionário não pode denegrir 
uma equipe competente. Quanto ao trânsito na cidade, fala que a estrutura das ruas não 
suporta o aumento de carros e as soluções são complexas. Acerca dos uniformes, explica 
que houve um processo de licitação e alguns atrasos decorrentes de questionamentos 
junto ao Tribunal de Contas, por parte de outra empresa que não venceu o certame, mas, 
resolvida essa pendência, a empresa está liberada para a confecção dos uniformes. 
Acredita que o Executivo esteja empenhado em resolver com bom senso a questão. Pela 
ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) solicita a retirada da 
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Emenda Modificativa, Protocolo 6227, ao PLCM 17/2014, sendo deferida pelo Presidente 
sua solicitação. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 
– Quanto ao SAMU, acredita que é um serviço de excelência, que nos últimos meses 
recebeu nove novas viaturas, mas infelizmente a médica talvez estivesse em um mau dia 
de trabalho. Fala sobre o Prefeitura Aqui já realizado na Vila Palmares, Sacadura Cabral e 
Vila Aquino, Campestre, Jardim Santa Maria, Vila Alpina, Vila Léa, Guiomar, Príncipe de 
Gales, e, hoje, foram iniciadas obras diversas de urbanização no Jardim Cambuí, Jardim 
Cristiane, Jardim Jamaica, Jardim Las Vegas, Jardim Milena, Monções, Jardim Oriental, 
Jardim Estela, Apiaí e Bairro Paraíso, com envolvimento de várias Secretarias e do 
Semasa, bem como o Departamento de Trânsito. Diz que, em diálogo com a Secretaria de 
Obras, ficou decidido que haverá mudanças de mão de direção das Ruas Dona Nina 
Zanotto e Expedicionário Oscar Vano, uma reivindicação importante daquela população. 
Diz ainda do trânsito intenso no início do Núcleo Cristiane que, apesar de cansativo, 
demonstra que a população menos favorecida tem condições de comprar carro. Finaliza 
ressaltando que acredita na competência da Secretaria de Trânsito para resolver essa 
questão. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – 
Sobre o caso envolvendo o atendimento do SAMU, lembra que devem fiscalizar para que o 
serviço público seja prestado de forma decente, mas que é preciso tomar cuidado para não 
cometer injustiças, pois tem acompanhado o trabalho de toda equipe e percebe que eles 
fazem o máximo para garantir um bom atendimento na cidade. Defende que o caso seja 
investigado para apurar o que levou essa médica a dar essa resposta insensível, dura e 
desqualificada ao Vereador Toninho. Sobre a questão da segurança, fala que a 
criminalidade, em nossa cidade, aumenta duas vezes mais que no estado de São Paulo, 
pois as pessoas são abordadas por criminosos na porta de casa, nas faculdades, nas 
escolas, nas ruas, nos pontos de ônibus, e o roubo ou furto de veículos virou uma 
epidemia na cidade e o atendimento telefônico às vítimas leva cerca de 40 minutos para 
ser prestado e o Governo do Estado precisa cuidar da segurança pública de Santo André. 
VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) – Fala que o episódio do SAMU não pode ser generalizado, pois o serviço 
prestado é muito bem qualificado, com profissionais de alta qualidade, e que as 
providências têm de ser tomadas para apurar a atuação dessa profissional, até para saber 
se ela é digna para um serviço de alta qualidade. Sobre a questão do uniforme e material 
escolar, abordada pelo Vereador Donizeti, fala que esse é um problema geral, pois a lei de 
licitação determina prazos que devem ser observados e o prazo da empresa vencedora 
para entrega é dia 20 de junho e o material escolar, abordado pelo Vereador Zacarias, até 
dia 15 de junho todas as escolas receberão o material. Fala que apresentará proposta 
visando a sanar a questão dos uniformes e salienta que os uniformes não saem dos 25% 
da Educação, porque a LDB não autoriza. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Parabeniza o Vereador Toninho por fazer a 
denúncia e dar o nome da pessoa, assim a Secretaria de Saúde terá como apurar o 
ocorrido, pois é um setor fundamental para a população. Elogia o Prefeito Carlos Grana 
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pela conclusão do processo de Orçamento Participativo, comemora que a participação da 
população na OP foi espetacular, sendo que no Parque Miami tinha mais de 600 pessoas. 
Salienta a participação das crianças, nova modalidade implementada pelo atual prefeito. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). Pela ordem, o Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, fala que ligou para o SAMU e conversou com o 
coordenador Dr. Evandro Gonçalves, que se mostrou preocupado com o fato, o qual 
informou que tem a gravação de todas as chamadas, que certamente já foi enviada para o 
e-mail do vereador, comprometendo-se a apurar os fatos. Ressalta que o trabalho do 
SAMU é realizado sob forte tensão, o que requer grande dedicação. Elogia a iniciativa do 
prefeito com o projeto Prefeitura Aqui, levando mutirões de serviços aos bairros, e 
compromete-se a acompanhar as pessoas dos bairros que o têm procurado. VEREADOR 
JOSÉ MIGUEL DE CARVALHO (ZÉ MIGUEL) – Agradece a todos por ter sido bem 
recebido nesta Casa e espera que, em 2016, esteja de volta a esta Casa, 
preferencialmente com o aumento do número de cadeiras. Sobre o episódio do SAMU, fala 
que tem gente que é incompetente para trabalhar nessa área da Saúde ou com o público. 
Cita episódio vivido na casa lotérica do Wall Mart em que foi mal tratado pela atendente e, 
mesmo assim, foi gentil com ela. Entende que problemas pessoais não devem ser 
transferidos ao público. Agradece a todos que o ajudaram e que estão contentes por vê-lo 
nesta Casa, fala que apresentará projetos visando a beneficiar a comunidade e pede apoio 
de todos. Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, fala que a Ana Claudia conseguiu ser o centro das atenções na 
Câmara Municipal de Santo André. Manifesta certeza de que o Vereador Toninho ligou em 
busca de socorro, como outra pessoa faria igual, ao ver alguém caído na rua, e a doutora 
foi truculenta ao extremo. Registra sua indignação diante desse caso. Entende que isso 
talvez se dê em virtude de alguma carência da Sra. Ana Claudia, pois acredita que a 
pessoa amada viva bem-humorada. Sobre a questão dos uniformes, entende que se deve 
fazer elogio, quando for merecido, mas que também tem de policiar o que está errado e 
que se está faltando uniforme é preciso ver se não tem secretário fingindo que está 
trabalhando, numa tentativa de enrolar o prefeito. Finaliza dizendo que respeita o belo 
trabalho realizado pelo SAMU. Às 17h41min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença 
dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), José Miguel de Carvalho (Zé Miguel), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho 
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de Jesus). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 04/14, 
protocolo 001189, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.122, de 31 
de março de 2009, que instituiu o Programa de Parcerias Público-Privadas no Município de 
Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 17/14 opinando pela sua 
aprovação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 003747. PROCESSO N.º 879/09 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 2º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI 24/14, protocolo 003199, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei 
nº 7.889, de 14 de setembro de 1999, que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal 
de Desenvolvimento Econômico – CMDE. Pendente de parecer das Comissões de Justiça 
e de Finanças. Apresentadas Mensagens Aditivas, protocolos 004345 e 006489. 
PROCESSO N.º 3.272/97-A - quorum: 2/3 [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), favorável; Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), ausente (licença médica). 
Comissão de Finanças – Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), favorável; 
Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), favorável; José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), favorável] [Em discussão: LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS)] [Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) consigna seu voto 
“sim” ao projeto]. [APROVADO POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), José Miguel de 
Carvalho (Zé Miguel), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] ITEM 3º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 51/14, protocolo 003419, de autoria 
da Vereadora Elian Santana, visando a instituir o “Dia da Mulher Evangélica”. A Comissão 
de Justiça apresentou o Parecer nº 60/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 
449/14 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 4º - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI 33/14, protocolo 004862, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
dispõe sobre a limitação quanto à emissão de sons e ruídos provenientes de veículos de 
todas as espécies no Município de Santo André e dá outras providências. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. PROCESSO N.º 1.878/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 5º - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
35/14, protocolo 004947, encaminhado pelo Executivo Municipal, que autoriza a outorga de 



540 
 

Ata da 33ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

concessão do serviço de remoção e guarda de veículos infratores e dá outras 
providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N.º 608/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 6º - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 39/14, protocolo 005766, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre o Conselho Municipal de 
Orçamento do Município de Santo André e dá outras providências. As Comissões de 
Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 22/14 opinando pela sua aprovação. 
Apresentada Mensagem Aditiva, protocolo 006488. PROCESSO N.º 1.734/09 - quorum: 
2/3 [APROVADO POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), José Miguel de Carvalho (Zé 
Miguel), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. APROVADOS, em bloco, a 
pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os Requerimentos lidos 
no Pequeno Expediente da presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário. 
Quando da aprovação do Protocolo 6733, Voto de Pesar, observou-se um minuto de 
silêncio, em homenagem póstuma. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) lembra que a próxima sessão será realizada às 9h30min. Convida todos para 
acompanhar a Sessão Solene em comemoração ao Jubileu de Ouro da Paróquia Nossa 
Senhora do Paraíso, que será realizada no dia de hoje. Nada mais havendo a tratar, o 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente 
sessão, às dezessete horas e cinquenta e cinco minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, 
Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada 
conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
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